

**ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE NOMENCLATURA Y
MONUMENTOS
DEL 27 DE ENERO DEL 2015**



Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 27 de de enero del 2015 a las 13:00 horas en la Sala de Cabildo José Reyes Estrada para desahogar el siguiente orden del día.

1.- Lista de Asistencia: Julio Alejandro Gómez Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza Secretaria y el regidor Manuel Lucero Ramírez Vocal de la Comisión, asistidos Nicolás Jurado A.. Asesor de la fracción edilicia PRI.

2.- El pasado 14 de enero del año en curso se recibió la solicitud presentada a la Comisión de Nomenclatura y Monumentos, mediante oficio No. DADU/N-472/2014, por parte de la Dirección General de Desarrollo Urbano referente a que se emita dictamen con relación a la solicitud de la aprobación de la nomenclatura de las vialidades dentro del Fraccionamiento habitacional denominado "Portales San Pedro Etapa 1 y 2", en esta ciudad, propuestas por el promotor Desarrollos Alfa, a denominarse:



- CALLE PLAZA DE LOS DOLORES
- CALLE PLAZA DE LA VICTORIA
- CALLE PLAZA DEL SOCORRO
- CALLE DE LA EXPECTACION
- CALLE PLAZA DE LA CRUZ
- CALLE PLAZA DEL REFUGIO
- CALLE PLAZA DE LOS REMEDIOS
- CALLE PLAZA DEL CALVARIO
- CALLE PLAZA DE LA CONSOLACION
- CALLE PLAZA DE LA PAZ
- CALLE PLAZA DE LA SOLEDAD
- CALLE PLAZA DE LA CARIDAD
- CALLE PLAZA DE LA PIEDAD
- CALLE PLAZA DE LA AURORA
- CALLE PLAZA DE LA MERCED
- CALLE PLAZA DE LA ESPERANZA

Dicha solicitud se recibió con la exposición de motivos y la descripción de cada uno de los nombres propuestos como lo marca el Reglamento de Nomenclatura y Monumentos para el Municipio de Juárez Estado de Chihuahua en el Artículo 24 que a la letra dice: "Toda propuesta para la nominación de vías públicas, colonias, fraccionamientos y parques, así como la erección de monumentos y colocación de placas conmemorativas deberá de presentar la exposición de motivos donde se incluya el significado de la nomenclatura propuesta".

Después de analizar la solicitud la Comisión considera factible la elaboración del dictamen en sentido positivo.

No habiendo mas asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 14:00 horas.

